

Pressestelle, Freitag, 30. November 2012

Fertigstellung der Rad- und Fußwegbrücke am Rathaus

Mitte September begann der Ersatzneubau für die alte Holzbrücke am Rathaus mit dem Abbruch jener Konstruktion einschl. der Auflager bzw. Gründung. Zunächst wurden die neuen Fundamente hergestellt, um danach genau die Auflagerpunkte für die neue Stahlkonstruktion aufmessen zu können. Die rd. 18 m lange Brücke ist nun werkseitig vormontiert und wird in der 49. KW vor Ort auf die vorbereitenden Fundamente eingehoben. Nach einigen noch notwendigen Restarbeiten kann die Rathausbrücke im Laufe des 10.12.12 wieder freigegeben werden. Im kommenden Jahr wollen die Stadtwerke Mühlheim ein neues Stromkabel vom Rathaus bis zum Hennigweg verlegen, was dann nochmals zur kurzzeitigen Sperrung des Weges über die Brücke führt. In diesem Zusammenhang erfolgt die Wiederherstellung des Wegabschnittes mit einer abgeflachten Neigung.